



BUSCADOR

[buscador avanzado]



Ciencia animada : Revista : Agenda : Enlaces : La investigación en Andalucía

NOTICIAS

[» Agroalimentación](#)
[» Ciencias de la vida](#)
[» Física, química y matemáticas](#)
[» Ciencias económicas, sociales y jurídicas](#)
[» Política y div. científica](#)
[» Tec. de la producción](#)
[» Salud](#)
[» Información y telecom.](#)
[» Medio ambiente](#)
[» Entrevistas](#)

RSS

PRESENTACIÓN DE ANDALUCÍA INVESTIGA

SCIENCE PICS

INNOVA PRESS

AÑO DE LA CIENCIA 2007

TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN Y LAS TELECOMUNICACIONES

LA UGR RECIBE EL PREMIO TOSHIBA ORO POR SU LABOR DE APLICACIÓN DE LAS TECNOLOGÍAS A LA FORMACIÓN Y A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA

15 de Enero de 2008

El jurado del premio ha valorado el esfuerzo de la institución académica por introducir y generalizar el uso de las nuevas tecnologías en las tareas docentes e investigadoras a todos los niveles. El galardón reconoce el papel protagonista de la universidad granadina en el avance de las tecnologías aplicadas, la calidad de su nivel educativo y sus grandes avances en materia de investigación, que la sitúan como referente de la educación universitaria en España

Universidad de Granada

Toshiba Information Systems España ha galardonado a la Universidad de Granada con el Premio Toshiba Oro "por su histórico esfuerzo en la aplicación de las tecnologías a sus labores de formación e investigación científica". Según el jurado del galardón, "el uso continuado de las más avanzadas tecnologías a la labor docente ha permitido mejorar el nivel educativo de la institución y ha permitido grandes avances en los campos de investigación que ha venido desarrollando en los últimos años, aupándola como referente de la educación universitaria en toda España".

La UGR recibe este reconocimiento en la primera edición de unos galardones creados por *Toshiba Information Systems* España para premiar a los mejores proyectos europeos de tecnologías de la información y la comunicación basados en la informática portátil (Best European Project Award), así como a la mejor labor de fomento de la educación y el deporte (Premio Toshiba Oro).

Además de la Universidad de Granada, en esta primera edición de los Premios Toshiba, han resultado galardonados en la categoría *Best European Project Award* el Gobierno de Portugal y la Junta de Andalucía (por sus proyectos de modernización de la enseñanza primaria y secundaria para introducir la informática en las aulas), y en la categoría Premio Toshiba Oro, la Fundación Ciclista Víctor y Carlos Sastre, por su labor en el uso de la práctica del ciclismo entre jóvenes marginados, en situación de exclusión social o con riesgos de drogodependencia.

Más información:

Antonio Ruiz Moya
Dtor. Centro de Servicios de Informática y Redes de Comunicaciones (CSIRC)
Tel. 958241010 / 958244259.
E-mail: aruiz@ugr.es

[« VOLVER](#)[\[IMPRIMIR\]](#)[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)[\[MÁS NOTICIAS\]](#)[\[HEMEROTECA\]](#)Este portal se publica bajo una [licencia de Creative Commons](#).

 Area25
Diseño web

[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Boletín electrónico](#) : [Innova Press](#) : [Andalucía Innova](#) : [Mapa web](#)